



INFORMATION



***** IMPORTANT *****

Épreuves retirées temporairement : MAT-5170 versions B et C et MAT-5171 version B

Référence : BIM-FGA 25-011

Destinataires :

Responsables de la mise à jour de GeXamine
Responsables de la sanction des études
Responsables de BIM-FGA dans les organismes scolaires
Responsables de l'évaluation
Directions de centres FGA
Utilisateurs des épreuves de la banque centrale BIM-FGA
Représentants du *Comité de planification et de coordination BIM-FGA (CPC)*

Merci de faire suivre ce message aux personnes concernées dans votre organisme.

Portrait de la situation

Nous prolongeons le retrait temporaire des épreuves mentionnées ci-dessus. Nous vous recommandons fortement d'éviter d'utiliser ces épreuves pendant les trois prochains mois.

Une notice sera affichée dans GeXamine pour rappeler que ces épreuves sont retirées.

Nous regrettons les inconvénients que ce prolongement pourrait vous causer. En revanche, l'équipe BIM procédera au dépôt de deux nouvelles épreuves en mathématiques afin de subvenir aux besoins du réseau. Les épreuves suivantes seront alimentées au cours du mois de septembre :

- MAT-5170, version D
- MAT-5170, version E

L'équipe BIM souhaite rappeler que toutes les épreuves BIM produites et accessibles par l'entremise de GeXamine sont le fruit d'une collaboration étroite avec le réseau scolaire et de la mobilisation de ressources humaines et financières importantes.

Comme précisé dans le communiqué envoyé annuellement au début de l'année scolaire [Recommandations pour préserver la confidentialité des épreuves](#), il est établi que seul le personnel concerné (par exemple, les enseignants, les conseillers pédagogiques, les gestionnaires de la salle d'examen) est autorisé à utiliser les épreuves qui lui sont attribuées, et ce, dans le seul contexte et lieu que celui de ses fonctions au sein de son organisme scolaire.

Aucune version électronique des fichiers ne doit circuler. Ces balises concernent aussi bien les épreuves originales BIM que les épreuves modifiées, en tout ou en partie.

L'équipe BIM compte sur la collaboration du réseau afin d'assurer la confidentialité et la pérennité des outils d'évaluation de sanction utilisés à l'échelle provinciale que sont les épreuves BIM.

Veuillez recevoir nos plus sincères salutations,

L'équipe BIM

bim@grics.ca



INFORMATION



***** IMPORTANT *****

Temporary withdrawal of examinations: MTH-5170 versions B and C and MTH-5171 version B

Reference: BIM-FGA 25-011

To:

Personnel responsible for GeXamine/BIManager updates
Personnel responsible for certification of studies
Personnel responsible for BIM-FGA (General Education – Adult Sector) in school boards
Administrators of FGA (General Education – Adult Sector) centres
Representatives of the *Comité de planification et de coordination BIM-FGA (CPC)*

Please forward this information to the appropriate personnel within your organization.

Portrait of the situation

We are extending the temporary removal of the examinations mentioned above.

We strongly recommend avoiding the use of these examinations for the next three months.

A notice will be posted in GeXamine/BIManager to remind that these examinations have been temporarily removed.

We apologize for any inconvenience this extension may cause you. However, to meet the needs of the network, the BIM team will make available, in the fall of 2025, the following two new examinations:

- MTH-5170, version D
- MTH-5170, version E

The BIM team wishes to remind you that all BIM examinations accessible via GeXamine/BIManager are the result of close collaboration with the educational organizations and involve mobilizing significant human and financial resources.

As explained in the information bulletin sent out at the beginning of each school year, [Recommendations Concerning the Preservation of the Examination Confidentiality](#), only authorized persons (e.g. teachers, education consultants, exam invigilators) are permitted to have access to the examinations, and only to those exams that pertain to the courses that they teach. This authorization extends only to the appropriate locations, contexts, and functions of these individuals working in the organization.

Electronic file versions of BIM examinations must not be circulated. This applies to both original and modified versions of BIM examinations, in their entirety or in part.

The BIM team is counting on the collaboration of the educational organizations to help ensure the confidentiality and sustainability of BIM certification of studies evaluation tools used at the provincial level.

Best regards,
The BIM Team
bim@grics.ca